

NOTA CONFERENCIA HGJ

ANUNCIÁN EL INICIO DE LA EJECUCIÓN DEL HOSPITAL DE JAÉN

En conferencia de Prensa, autoridades manifestaron que obra está valorizada en 71 millones de nuevos soles

El director del Hospital General de Jaén, Dr. Jesús Villoslada Mori, convocó a una conferencia de prensa en las instalaciones del nosocomio, para dilucidar aspectos referentes a la realización de la Obra de Construcción de Infraestructura del nuevo Hospital Regional II-2 de Jaén.

Entre las autoridades presentes estuvieron el Dr. Simon Estrella Izarra, Director Sub Regional de Salud, quien dio a conocer detalles entorno a la entrega de la primera partida económica para ejecución de la obra en un monto de 14 millones de soles.

Cabe señalar que esta reunión con la prensa tuvo como objetivo anunciar el inicio de la construcción del hospital programado para el miércoles 12 de febrero, evento donde se contará con la presencia del Presidente Regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero.

Según señalaron las autoridades, esta obra valorizada en 71 millones de nuevos soles, beneficiará a casi medio millón de habitantes del nororiente peruano y ha sido una de las obras que ha generado mayor expectativa en los últimos años, entre la población de la provincia de Jaén.

Entre los representantes sectoriales del gobierno regional presentes en el evento, estuvieron el Lic. Lino Cano Núñez, Director Sub regional de Transportes y Comunicaciones, Dr. Absalón Ríos Caballero, Jefe de la Zona de Trabajo, Lic. Daniel Sánchez Matril, Administrador del Hospital General y el Ing. Billy Cayatopa Calderón, Administrador de la Gerencia Sub Regional, quien asistió en representación de la Dra. Zulema Chilón Pérez, Gerente Sub Regional de las provincias de Jaén y San Ignacio.